

2 avril 2019

Communiqué de presse

Deux changements au sein du conseil d'administration de l'Insel Gruppe

Deux changements sont programmés pour l'assemblée générale ordinaire de l'Insel Gruppe qui se tiendra le 21 juin 2019. Pour des raisons professionnelles, Anne-Geneviève Bütikofer et Michèle Etienne se libèrent de leur fonction. La recherche de successeurs a été initiée, elle est dirigée par le président du conseil d'administration Bernhard Pulver.

Anne-Geneviève Bütikofer dirige l'association des hôpitaux H+ dont elle est directrice depuis l'automne 2018. Lorsqu'elle a pris ses fonctions, elle s'est engagée à quitter le conseil d'administration de l'Insel Gruppe dont elle est membre depuis 2016. En se retirant lors de l'assemblée générale ordinaire du 21 juin 2019, Anne-Geneviève remplit cet engagement. Au même moment, Michèle Etienne se retire également. Copropriétaire de la société Innopool AG, elle souhaite à l'avenir se concentrer davantage sur son activité professionnelle. Michèle Etienne est membre du conseil d'administration depuis 2006.

Le processus de recherche de successeurs a été enclenché par Bernhard Pulver, président du conseil d'administration de l'Insel Gruppe: «Mon objectif est de retrouver deux membres pour un conseil d'administration composé de neuf personnes. Point de liaison important entre prise en charge médicale, recherche, formation et économie, nous avons besoin de différents points de vue à la tête de l'Insel Gruppe afin de trouver ensemble des solutions durables qui garantissent des perspectives d'avenir».

Renseignements

Service médias Insel Gruppe, 031 632 79 25, kommunikation@insel.ch